



8月29日 平成22年度お笑い健康づくり事業
「お笑い健康ライブ」
(大田原地域職業訓練センター 講堂)

笑いを通した健康づくりを行う「お笑い健康づくり事業」の一環で、「お笑い健康ライブ」が開催されました。お笑い講座の受講生12組とプロのお笑い芸人3組が出演。講座受講生の皆さんは、講座の成果を存分に発揮し、プロ顔負けのネタを披露。会場には終始楽しい笑い声が響きわたりました。



9月5日 こども祭りアユつかみ取り
(那珂川河川公園 那珂川歩道橋下)

子供祭り実行委員会が、河川愛護精神の醸成と地域交流を図ることを目的として、アユのつかみ取りをはじめとしたさまざまなイベントを開催。イベント終了後には、イベントの参加者が那珂川の自然に感謝の意を込めて、河川の清掃活動を行いました。



9月4日 救急フェア
(道の駅那須与一の郷)

9月9日の「救急の日」を前に、救急医療と救急業務について広く知っていただこうと、心肺蘇生法や初期消火体験コーナー、大田原赤十字病院職員による健康相談コーナーなどが設けられました。心肺蘇生法の体験では、消防署員の指導を受けながら、いざという時のために真剣に取り組む参加者の姿が見られました。



8月21日、22日 第17回マラソンコンサート
(那須野が原ハーモニーホール 大ホール)

平成6年度にオープンしたホールを身近に感じてもらうことを目的に毎年開催されているマラソンコンサート。17回目を迎えた今回は、2日間で小学生から60代まで104組119名の参加がありました。ピアノなどの楽器演奏や声楽など、参加したアマチュア音楽家は日ごろの練習の成果を披露しました。



7月20日～8月31日
那須野が原国際彫刻シンポジウムin大田原2010公開制作
(大田原市ふれあいの丘)

日本・韓国・セルビア共和国出身の作家4名が彫刻の制作風景を公開しました。期間中には、作家と子どもたちが触れ合う造形教室や美術相談なども行われました。11月1日～14日には、完成した作品を市内各所に展示する「展覧会」の開催が予定されています。

『広報おおたわら』に掲載の写真をご希望の方は秘書課広報広聴係 TEL(23)8700までご連絡ください。